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RESUMO 

Você está sempre pregando uma mensagem, seja por meio do que você fala, 
ou seja por meio da sua vida. Isto é, suas atitudes, suas decisões, a forma que 
você age, fala, vê, etc. O que determina a mensagem que você vai pregar é 
aquilo que você ama, o que você gasta tempo vendo, ouvindo e, 
principalmente, pensando. E você é convidado(a) a gastar tempo pensando na 
esperança do glorioso retorno de Jesus, e torná-lo a sua mensagem. 

MAIS 6 RAZÕES PORQUE O RETORNO DE JESUS É A NOSSA 
ESPERANÇA:  

7 - 1 Co 15:19 - Nossa esperança não se limita a esta vida.  

Porque se a sua esperança está fundamentada apenas naquilo que Cristo fará 
nesta vida, Paulo afirma que você é uma pessoa infeliz. Por mais que Jesus 
faça coisas maravilhosas neste lado da eternidade em sua vida, nada se 
compara com aquilo que Ele fará em você. Se isso for verdade, as pessoas 
mais felizes de todas possuem grande expectativa naquilo que Jesus fará na 
eternidade.  

8 - 1 Co 2:9 - O que Deus tem preparado para aqueles que o amam.  

Novos Céus, nova terra. Fim da tristeza, fim das lágrimas. Restauração da vida 
como era no jardim. Não haverá choro de tristeza.  

9 - 1 Jo 3:1-3 - Ainda não se manifestou o que havemos de ser.  

Mas quando Ele se manifestar se tornando visível, então você será como Ele é, 
porque o verá como Ele é verdadeiramente. É na revelação dele que você 
descobre como você será. A sua esperança não é ser uma melhor versão de 
você mesmo, é ser semelhante a Jesus. 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10 - Rm 8:19-25 - Porque toda a criação aguarda a manifestação 
(apokalipsis) dos filhos de Deus.  

Essa manifestação se dará juntamente com a ressurreição dos corpos. Isso 
não acontece antes do som da última trombeta, quando Jesus abre os céus e 
desce. Toda a criação e não só os crentes esperam este dia com paciência.  

 
 
11 - 1Pe 5:8 - Porque não devemos ignorar que o inimigo anda ao 
derredor.  

Se você acha que ele está preso e não está em plena atividade, dê uma boa 
olhada da sua janela, e por favor se pergunte: “imagina se ele estivesse solto”? 
Jesus o destrói definitivamente no fim do Seu reino milenar.  

12 - Ap 22:17 - Porque o Espírito e a Noiva ainda dizem vem.   

O Espirito Santo está trabalhando na noiva para gerar um clamor, e esse 
clamor é: “Vem Jesus”. Existe o desejo pela Sua presença. Existe alguém que 
precisa vir e que ainda não está aqui, que ainda não está revelado como Ele 
realmente é, e quando Ele vier será a conclusão de uma era e o início de uma 
outra.   

PARA REFLEXÃO 

1) Toda a criação aguarda a manifestação dos filhos de Deus. O que você vê 
na criação que manifesta essa espera? 

2) De acordo o que você pensa, ama e ouve. Qual tem sido a sua mensagem? 

3) Você tem pensado no glorioso retorno de Jesus? Como isso tem afetado a 
sua vida agora? 


